



下郷中だより

◇下郷中学校教育目標◇

「知性」「品格」「健康」

○教育目標達成のスローガン

「認めあい 思いあう 下中生」

No.10 令和6年1月24日(水)

文責 下郷中学校長 我妻雄比古

「2024年がスタート！」

新年あけましておめでとうございます。
笑顔あふれる1年になりますよう心からお祈り申し上げます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



1月9日より第3学期がスタートしました。体育館はかなり冷え込みましたので、始業式はリモートで行いました。

始業式では、2024年のスタートにあたり、目標に向かって努力する大切さについて話しました。

式辞後には、各学年の代表生徒1年：渡部真大さん 2年：藤原心結さん 3年：星颯晟さんから3学期の目標や頑張りたいことについての発表がありました。

今年の干支は辰です。昇り龍のごとく飛躍の年になりますように、そして、今年も「認めあい 思いあう 下中生」で、お互いが認め合い、笑顔の多い1年でありますよう心から願っております。

また、3年生は本格的な入試シーズンの到来となります。時には逃げ出したくなるような重圧を感じることもあると思いますが踏ん張り時です。

重ねた努力は必ず報われます。始業式後の生徒発表では、星颯晟さんが、受験に向けて面接の練習や毎日の勉強に力を入れたことなどを発表してくれました。先月より面接練習や願書作成も始まっていますが、先生方のアドバイスをしっかりと受け止め、体調を万全に整えベストを尽くして欲しいと思います。



2月

の行事予定



1		11	建国記念日	21	NRT・リーディングテスト(1・2年) SC来校
2	新入生説明会	12	振替休業日	22	卒業式全体練習・生徒会専門委員会
3		13	1・2年期末テスト	23	天皇誕生日
4		14	↓	24	
5	NRT・リーディングテスト(3年)	15	SC来校	25	
6	生徒会総会・PTA役員会	16	授業参観・PTA総会・学年保護者会	26	
7	職員会議	17		27	
8	PTA役員選考会・常任委員会 SC来校	18		28	
9	1・2年スキー教室 3年実力テスト	19	全校朝会 卒業式全体練習	29	
10		20			

裏面もご覧ください

学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧ください。
下郷町教育ポータルから検索 <https://shimogo.fcs.ed.jp/> 下郷中学校



「心を磨く ～掃除の時間～」



1月22日の全校朝会で、下記の清掃について全校生徒へ話しました。

「整列が完了しました。これから清掃を始めます。よろしくお願いします。」放課後の校舎に、生徒による一斉の校内放送が響きます。

私は毎日、この校内放送を校長室で聞いています。下郷中で行っている「清掃」。毎日の当たり前前の姿です。次の瞬間から、全校で集中して、私語をせずに無言で清掃を始めます。先週、清掃の様子を見て回りました。2年生の渡部綾太さんの床磨きがすばらしかったです。

50年が経過した校舎にしては、きれいに感じます。それは、全校生徒の皆さんだけに留まらず、教職員も含めた全員で「心を磨いている」からだと思います。

「先生が見てないからと、清掃をさぼっている人はいませんか。」

「誰かがやるからいいやなんて思っている人はいませんか。」

私はこの「清掃」は校舎を磨くとともに、皆さんの「心を磨く」活動だと思っています。気持ちを集中させてしっかりと清掃に取り組めば、それがみなさんの「自立」に繋がっていくと思います。

「自立」とは、何事もやり遂げる力の源です。それが落ち着いた学校生活、つまり学校集団の安定につながると 생각합니다。落ち着いた学校生活の中には、多くの学びがあります。皆さんが安心して、たくましく成長できるのです。

下郷中学校の校舎はお世辞にも決して新しいとは言えません。しかし、歴史と伝統を感じることが出来ます。

この校舎は、1974年 昭和49年に完成しました。昭和、平成、令和と三つの時代にわたって引き継がれてきたその歴史と伝統を、毎日しっかりと磨いて欲しいと思います。この「当たり前前の姿」をこれからも大切にしてください。

また、1月16日は久々の積雪となり、校舎周辺も雪に覆われました。早朝より生出先生と数名の生徒が雪かたしをしてくださいました。丁寧に雪をかきながら、滑りやすい路面をチェックし、融雪剤をムラのないように均一に散布していました。下中除雪隊のおかげで、毎朝気持ちよく登校することができます。本当にいつもありがとうございます！

